

森合に、

**猫にエサを与えて、手術費を一銭も出したくなくて
避妊手術を受けさせずにいる老婆がいます。**

手術費をケチり、仔猫が産まれて衰弱死しても平然としている人相の悪い老婆です。私へ手術費を肩代わりさせてシメシメと考えているはず。

私は手術費でお困りの方のために、賛同獣医師のご厚情のもとで私財をなげうって低料金手術キャンペーンを主催しています。よって低料金手術キャンペーンを利用の皆様は一般料金の1／10程度でできます。にも関わらず、腹黒い老婆らは、私に手術費を肩代わりさせようと企んでいます。

その手口は、手術費を出さずに粘れば、仔猫が次々に産まれて毒殺されたり、衰弱死するため、『苦しむ動物を無視できない性分を有している者』である私が手術費を肩代わりしてあげると見抜いているから。

私は、老婆らの企みを見抜いたうえで手術費の肩代わりを続けてきました。人相が悪い老婆らはシメシメと考えているでしょうが、おしゃべりな私はあちこちで実態を言って歩いています。人相の悪さは一日にして成るものではありません。永い年月、妬みから他人を陥れたり、腹黒いことばかりをしてきたため、顔にバチがあたったのです。『顔=人格』です。

今後、人相の悪い森合の老婆は証拠隠滅のために、エサあげをやめる可能性があります。エサあげをしていると、手術費を出さない腹黒い老婆だとバレる可能性があるからです。近隣住民の皆様は老婆を監視してください。また、私はこの地域の監視を知人へ頼み、福島署、県庁、福島市保健所へも報告済み。

一旦、エサをあげた猫へのエサあげをやめることは、猫を裏切る行為であり 動物愛護法違反 〈適切な給餌給水の義務に反し、動物虐待〉

~~~~~このビラを名誉毀損だと騒ぐ人物がいたら、その人物こそが該当者です~~~~~

動物の繁殖は虐待(繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ)  
福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650

私の一秒は皆様の100年以上の価値があります、用件のみ簡潔に。県知事選への出馬は考えておりません →→裏へ

私が活動する前は『地域猫活動は合憲合法の公益活動』だということが周知されていなかつたため、ホームレス猫へエサをあげている人はきちんと去勢避妊を受けさせている人でさえも悪者にされて、泣く泣くエサあげをやめて、猫が不憫で、うつになる人が多かったそう。私が関わった地域においては、周知活動・啓発活動が徹底され、手術が急激に浸透してきました。そのため、ホームレス猫が市民権を得て、皆様は活動しやすくなつたのです。皆様は総括力・先見性がないため、感謝すべき相手へ感謝せず、批判すべき相手を批判しないという判断ミスだらけ。※私の他にも活動なさっている有志がいます。その女性へも感謝すべきです。

## 私のおかげでどれだけ得したかを計算を 私がいなかつたら、あなたがたは犯罪者だった

エサをやるだけ・・・動物愛護法違反（不幸ないのちを増やすから。衰弱死・交通事故死することを知つていて  
エサをやるだけなので尚更、罪が重い）

猫を追い払うだけ・・・動物愛護法違反（動物の習性・いのちを尊重していないから）



無知で自惚れの強い方は、一万円にも満たないお金をホームレス猫のために遣つたことを自慢をするというバカげたことをします（一億円以上遣つた方なら、私へ自慢しても恥ずかしくないでしょう）



- 木を見て森を見ない人の考えは間違ひだらけ。
- 教えられる立場の人が教える立場について、恥も外聞もなく自惚れている。
- 50点の人は100点の人より50点少ないと自覚できる。0点の人は100点の人より100点少ないと自覚できる。-100点の人は100点の人より200点少ないと自覚できないため、でしゃばって迷惑をかける。



## 国民は3S政策の餌食

3S政策とは・・・戦後、GHQが日本人を、思考力がなく、政治に興味のない者を増やすためにとった政策。

S（スクリーン） S（スポーツ） S（セックス）

皆様は「3S政策」により動物以下に成り下がつたのです。なので動物愛護法の重要さ、権利と義務のバランス感覚がありません。思考力はないが、ずる賢さだけはあり、上から教えられることを疑いもせずに鵜呑みにし、道理も判らず、因果関係も判らず、妬むことだけに特化し、教えられる立場の人が教える立場にいます。●新聞、テレビ、雑誌等は政治的洗脳（プロパガンダ）のためのツールとして暗躍していることさえも知らないはず。世界各国は日本からお金を騙し取る方法を絶えず考えています。歴史捏造が顕著で（従軍慰安婦捏造、南京大虐殺捏造）、日本からお金を騙し取ることに成功したのでした。まずは歴史認識を改めましょう。共産脳から手ほどきを受けて、ずる賢い手を使って被災者という立場を利用してゴネ得している連中を「共産脳から手ほどきを受けた放射能」と言います。山本太郎は「ニュー共産脳」

私を妬む方は裁判所へ出頭する覚悟、地獄へ落ちる覚悟をきめてからにしましょう